

Concejal de MH exige disculpa pública a Mauricio Tabe

Congratulación. Raúl Paredes celebró la intención de municipales como Santiago Taboada y Víctor Romo en invertir en vacunas

“Lamento que Mauricio Tabe y actores políticos panistas hayan utilizado ‘electoreramente’ y con campañas de desprestigio acciones de beneficio de la salud de nuestros habitantes”, aseguró Raúl Paredes, Concejal en Miguel Hidalgo.

Paredes recriminó este tipo de acciones por parte del blanquiazul, incluso cuando el alcalde morenista, Víctor Hugo

Romo, anunció la inversión en vacunas y logística, y coincidió con el elogio del diputado Federico Döring en que Romo se haya manifestado públicamente en apoyar la situación ante la emergencia sanitaria.

“Hace unos días Tabe actuó de forma irresponsable como lo ha demostrado hasta el momento, sin proponer nada y sólo se ha manifestado tergiversando la información sin miras de altura que puedan abonar positivamente para el proceso electoral que está en puerta, por lo que le exijo una disculpa pública para el alcalde Romo por usar de forma tendenciosa el tema tan noble como la inversión de vacunas”.

El Concejal Paredes rechazó tajantemente que Mauricio Tabe siempre busque sacar raja política “siendo incongruente entre lo que pide y lo que hace, sin propuestas para seguir haciendo de Miguel Hidalgo un mejor lugar para vivir”.

“Tabe, debería aprender de

Taboada y de Romo, como lo hizo en su momento el alcalde de Huixquilucan, Enrique Vargas, en buscar alternativas que ayuden a la población ante el Covid-19, finalizó Paredes.

PUBLIMETRO

“Tabe actuó de forma irresponsable, como lo ha demostrado hasta el momento, sin proponer nada”

Raúl Paredes

Concejal de Miguel Hidalgo





Vacunación. Aseguró que Mauricio Tabé busca sacar “raja política” de la vacunación contra el Covid-19. / AP

